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ДОРОГИЕ   РЕБЯТА!
УВАЖАЕМЫЕ   УЧИТЕЛЯ  И   РОДИТЕЛИ!

Начинается новый учебный год. Вновь открываются двери школ,
училищ и высших учебных заведений, приглашая в страну знаний.
Для всех вас, ребята, наступает удивительная пора открытий и
впечатлений. Учитесь с увлечением и старайтесь не терять драго-
ценного времени для овладения науками, чтобы познать землю,
на которой живете. А вас, учителя, благодарим за ваш нелегкий,
но такой нужный всем труд. Поздравляя с началом учебного года и
Днем знаний, желаем учителям и родителям здоровья, счастья и
благополучия, а учащимся - успехов в учебе и труде и доброго
пути в мир знаний.
Глава МО  «Сланцевский

 район»
Я.БОГДАНОВ

Председатель собрания
представителей  МО

«Сланцевский район» В.АНТОНОВ

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
Примите самые сердечные поздравления с

Днем знаний и началом нового учебного года!
Первое сентября – особый праздник, праз-

дник открытия новых знаний, начало очеред-
ного этапа на пути к взрослению, праздник
встреч со школьными друзьями. В этот день
сотни тысяч юных граждан Ленинградской об-

ласти впервые перешагнут порог школы, а для
старшеклассников этот учебный год станет ре-

шающим, годом самоопределения, выбора про-
фессии, жизненного пути.Особые слова по-

здравлений и признательности сегодня хочет-
ся сказать всем работникам детских

дошкольных учреждений,
учителям и педагогам
школ, преподавателям
профессиональных, сред-
них и высших учебных за-
ведений: для региона бес-
ценен ваш бескорыстный
и очень непростой труд.
Уверен, что молодежь, ко-
торую вы воспитываете,
станет интеллектуальным
потенциалом и незамени-
мыми кадрами не только
для Ленинградской облас-
ти, но и для всей страны.
Сегодня все наши усилия
направлены на то, чтобы
область, ее промышлен-
ность, сельское хозяйство,

социальная сфера получили
достойные кадры, ведется рабо-

та по улучшению учебной матери-
альной базы школ, обеспечению школ

компьютерной техникой, спортивным оборудованием. Ленинград-
ская область активно включилась в реализацию концепции мо-
дернизации российского образования, успешно участвует в экс-
перименте по проведению Единого государственного экзамена,
результаты которого убедительно свидетельствуют, что качество
образования на селе и в малых городах Ленинградской области
не отличается от уровня и качества знаний, получаемых в школах
крупных промышленных и университетских центров.  С праздни-
ком, дорогие друзья – школьники и студенты, родители и учителя!
Новых успехов вам, плодотворной работы, счастья и благополу-
чия!

 Председатель Законодательного
собрания Ленинградской области   К.ПОЛЯКОВ

Даша СТАРАТЕЛЕВА

УВАЖАЕМЫЕ   УЧИТЕЛЯ   И   ПРЕПОДАВАТЕЛИ,
ДОРОГИЕ   ШКОЛЬНИКИ   И   СТУДЕНТЫ!

От всего сердца поздравляю вас с началом
нового учебного года!  Первое сентября – это
особенный день, и мне искренне приятно при-
ветствовать каждого, кто начинает учебный год
в нашем регионе. Самые добрые напутствия пе-
редаю первоклассникам, только ступающим на
многотрудную, но интересную тропу знаний.
Наша Ленинградская земля всегда славилась та-
лантливой молодежью и любящими свою про-
фессию учителями, умеющими не только пре-
подать урок, но и научить жизненной грамоте,
вложить душу, опыт и мудрость в воспитание
настоящих личностей. Любовь к своему родно-
му дому, стране и региону, городу или поселку
пройдет с сегодняшними школьниками через
всю жизнь. Для сегодняшнего молодого по-
коления и их наставников патриотизм, чув-
ство гордости за свою малую родину и Оте-
чество – не пустые слова, и это подтверж-
дается вашими высокими результатами на
международных и региональных олимпи-
адах и профессиональных конкурсах. С
каждым годом в наши  школы  приходит
все больше вчерашних выпускников, и
областное Правительство будет и
впредь помогать  молодым специали-
стам. Мы продолжим всем учителям
области оказывать действенную
поддержку,  способствуя повы-
шению уровня жизни и соци-
альной защищенности рабо-
тающих в образо-
вании людей. По
доброй традиции
последних лет в
нынешнем году
на карте области
вновь появятся
новые школы:
первого сентября
новоселье спра-
вят ученики в
Сертолово и Тос-
но. Многое сдела-
но для укрепле-
ния материально-тех-
нической базы учеб-
ных заведений, работают оснащен-
ные по последнему слову техники
центры информационных техноло-
гий, немало классов оборудовано современной
аппаратурой, развиваются спортивные залы и
площадки.  Искренне желаю, чтобы у каждого,
кто первого сентября переступает порог шко-
лы, вуза или училища, сбылись любые мечты, и
вы добились поставленных целей!  Мои слова
большой признательности и благодарности –
учителям и преподавателям. Спасибо за ваш не-
легкий, но столь  нужный труд!  Крепкого здо-
ровья, счастья и благополучия  всем жителям
Ленинградской области!

Губернатор Ленинградской
области Валерий СЕРДЮКОВ
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  Городской парк культуры и отдыха приглашает учащих-

ся школ 1 сентября в 13 часов на концертно-игровую про-
грамму «Звени, звонок веселый!».

*  *  *
1 сентября в детской художественной школе пройдет

праздничная линейка, на которой учащимся будут вручены
Дипломы, грамоты, полученные за участие в конкурсах.

*  *  *
В городских филиалах детских и взрослых библиотек

закончился ремонт крылец.
*  *  *

В городском парке культуры и отдыха идет подготовка к
строительству детского деревянного городка.

*  *  *
Специалисты ДРСУ завершают подготовку дорожного

полотна к укладке асфальта на участке дороги Втроя - Ска-
мья. На следующей неделе начнется асфальтирование.

Жители дома 6 пос. Сельхозтехни-
ка: «Крыша дома течет, трубы развали-
лись, в подъездах провода оголены.
Писали об этом на имя директора МП
«ЖКХ».

Отвечает заместитель директора МП
«ЖКХ» по жилищному производству
И.И.АНДРЕЕВА:

- Для ремонта этого дома приобрете-
ны кирпич, цемент, другие материалы.
Как только установится подходящая по-
года, работы бу-
дут проведены. 31 августа 2004 года

В понедельник у главы
муниципального  образования

В понедельник, 30 авгу-
ста, состоялось очередное
аппаратное совещание ад-
министрации МО «Слан-
цевский район, вел которое
глава муниципального об-
разования Я.Я.Богданов.

В качестве основного
вопроса была заслушана
информация о деятельно-
сти Сланцевского пасса-
жирского автотранспорт-
ного предприятия по под-
готовке к работе в осенне-
зимний период, с которой
выступил директор СПАТП
В.Р.Мороз.

 Он, в частности, сказал,
что изданы соответствую-
щие приказы и распоряже-
ния, в которых поставлены
задачи подготовить  произ-
водственные, администра-
тивные помещения, а самое

главное, автобусы к работе
в холодный период. В связи
с этим проводится провер-
ка и наладка отопительных
систем автобусного парка,
закупаются необходимые
средства.

 В качестве переходящей
проблемы он назвал то, что,
к сожалению, котельная по
финансовым причинам не
будет подключена к общей
отопительной системе
«Теплосетей».

Не удалось пока догово-
риться с руководством же-
лезной дороги о ремонте в
нынешнем году разморо-
женной системы отопления
вокзала. Он также ответил
на ряд вопросов участников
совещания.

Затем были обсуждены
другие вопросы жизни го-

рода и района. Я.Я.Богда-
нов поблагодарил за плодо-
творную работу всех, кто
принимал участие в подго-
товке и проведении шахтер-
ского праздника, особенно
отметив результативную ра-
боту комбината благоуст-
ройства города.

 Он также поздравил
всех с наступающим празд-
ником – Днем знаний.

В очередной раз была
проанализирована работа,
проводимая «Теплосетя-
ми» по подготовке к отопи-
тельному сезону.

В качестве замечания
было высказано пожела-
ние, чтобы многочисленные
раскопы городской террито-
рии, связанные с ремонта-
ми сетей, оперативно зака-
пывались.

УВАЖАЕМЫЕ
 ПЕДАГОГИ, ДОРОГИЕ

ШКОЛЬНИКИ!
Поздравляю вас с

началом учебного года
и Днем знаний. Пусть
предстоящий учебный
год принесет вам удачу
и много новых интерес-
ных встреч.

Желаю педагогам
терпения, удачи и бла-
гополучия.

Депутат Законода-
тельного собрания

Ленобласти
Г.ФРАЙМАН.

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
Сегодня наша страна

отмечает День знаний.
Путь каждого человека
в большой мир начина-
ется  с познаний. Доб-
рые руки матери –это
первое прикосновение
к любви и доброте, пер-
вый педагог и учитель-
это начало дороги в
страну неизведанных
знаний об окружающем
мире, обществе и чело-
веке. Кем бы мы ни
были, на протяжении
всей жизни  с помощью
мудрых педагогов, книг
и  общения  мы посто-
янно  узнаем новое. В
этот день особую дань
уважения за терпение,
умение  привить детям
любовь к знаниям  мы
отдаем  нашим педаго-
гам. Хочется пожелать
им  здоровья, успехов и
благодарных учеников.
А тем, кто начинает се-
годня новый учебный
год и продолжает свой
путь в страну знаний,
желаю новых открытий,
интересных встреч  и ус-
пехов в учебе.

Депутат Государ-
ственной Думы РФ
Виталий ЮЖИЛИН

 

Фонари
горят дольше

Жители города давно
ждали, когда уличное ос-
вещение будут включать
пораньше.

Особенно беспокои-
лись женщины, которым
приходится возвращаться
домой после работы в ве-
черней смене практически
в полной темноте. С 30 ав-
густа электрический фона-
рик можно с собой не
брать: фонари на улицах
будут светить с 23 часов до
половины шестого утра.

БЕРЕГИТЕ  АВТОМОБИЛИ
25 августа в 3 часа ночи

от гр. Г. поступило заявле-
ние о том, что неизвестные
угнали его автомобиль «ЗИЛ» -ММЗ-554.
Позднее машина была обнаружена оп-
рокинутой у железнодорожного переез-
да на ул. Мира.

27 августа от гр. Д. поступило заявле-
ние о том, что от дома по ул. Кирова но-

чью был угнан автомобиль
ВАЗ-21051. Машина была за-
держана сотрудниками мили-
ции вместе с угонщиком.

27 августа от гр. С поступило сообще-
ние о том, что в период с 1 часа ночи до 6
утра неизвестные угнали его автомобиль
ВАЗ-2101, оставленный у дома по ул.
Горького. Позднее машина была обна-
ружена на поле в дер. Боровня.

После ремонта теплотрасс
Только за последнее время после ремонта   на  тепло-

трассах производством «Теплосеть» МП «ЖКХ» было
организовано восстановление асфальтового покрытия
тротуаров на улице Грибоедова возле лицея, возле дома
13 по улице Чкалова, у дома 1 по улице Гагарина. Как
сообщил директор производства «Теплосеть» В.Н.Быч-
ков, заключены договоры с ДРСУ и ЗАО «Вика» на ас-
фальтирование ряда участков, где уже закончены зем-
ляные работы.

В том числе на проезжей части и пешеходных дорож-
ках у школы № 6, у дома 30б на улице Ленина. На очереди
– благоустройство дворов после ремонта на Молодежном
проспекте. Асфальтирование обходится недешево, но в
новых микрорайонах теплотрассы приходится вскрывать
чаще как из-за естественного износа трубопровода (нор-
мативный срок службы – 10 лет), так и вследствие чрез-
мерного наличия грунтовых вод.
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 ЗАПРАВКИ  БЕРУТ  ПОД  КОНТРОЛЬ

В Ленинградской области за последние два года более чем вдвое увеличилось количе-
ство заправок: появление крупных, красивых и современных комплексов известных компа-
ний говорит о привлечении внимания бизнеса к региону, перспективности работы на трас-
сах.

Действительно, на всех направ-
лениях становится все больше зап-
равочных комплексов, и их будет
еще больше: реконструкция Киевс-
кого и Мурманского шоссе, увеличе-
ние потока машин через шоссе
«Скандинавия», освоение террито-
рии кольцевой автодороги способ-
ствует увеличению количества АЗС.

Правительство области заинте-
ресовано в расширении сферы та-
кого рода услуг на региональных и
проходящих через областную терри-
торию федеральных трассах. Одна-
ко зачастую фасад современной
заправки, юноши и девушки, с улыб-
кой обслуживающие клиентов АЗС,
резко контрастируют с происходя-
щим за пределами мощеной или ас-
фальтированной территории стан-
ции. В кустах, пролесках, соседству-
ющих с комплексами, нередко – це-

лые свалки отходов, образующихся
от работы станции. Если посмотреть
внимательно, не на всякой АЗС мы
увидим мусорные контейнеры, а
ведь грязь куда-то надо девать, вот
и летит она в окрестные кусты.

Губернатор Ленинградской обла-
сти издал распоряжение № 383-рг
от 12 августа «Об образовании ра-
бочей группы по проверке автозап-
равочных станций, расположенных
в Ленинградской области, в части ак-
цизных и налоговых платежей и
обеспечения санитарного состоя-
ния территорий, правил торговли».
Документ предписывает рабочей
группе под председательством
вице-губернатора Григория Дваса
проверить АЗС на честность веде-
ния бизнеса по всей программе: на-
чиная от соблюдения чистоты тер-
ритории и заканчивая прозрачнос-

тью бухгалтерии.
Меры, кото-

рые предприни-
маются, направ-

лены на закрепление правил откры-
того взаимодействия руководства
АЗС и Правительства области.

В выигрыше окажутся и жители
региона: распоряжение ставит це-
лью создать условия нормального
экологического состояния террито-
рии вокруг заправочных комплексов.
Клиенты тоже не внакладе: качество
услуг, которые им предлагаются,
должно быть под контролем госу-
дарства.

В Правительстве области увере-
ны, что начатая работа будет с по-
ниманием воспринята крупными от-
крытыми компаниями и населени-
ем, всеми, кто работает на АЗС и
пользуется услугами станций, а так-
же областными жителями.

Пресс-служба
губернатора Ленинградской

области

Не хватает погожих дней

- К уборке зерновых при-
ступили в ЗАО «Родина» и
ЗАО «Осьминское» в сере-
дине августа. На сегодняш-
ний день по району убрано
более 60 процентов всех
площадей. Это маловато,
лучшие сроки уборки, как
известно, требуют оконча-
ния работ по крайней мере
в первых числах сентября.
Но погодные условия нын-
че таковы, что планомерно
и бесперебойно вести убо-
рочные работы практичес-
ки невозможно. На многие

поля не въехать из-за чрез-
мерной переувлажненнос-
ти почв. Тем не менее, все,
что можно, делается. Уро-
жайность зерновых на кор-
ню в этом году очень высо-
кая: около 30 центнеров с
гектара.

Чтобы не допустить по-
легания зерновых, нужно
прибавлять в темпах. В обо-
их хозяйствах зерно исполь-
зуется на фуражные цели.
Плющеное зерно уже зало-
жено в количестве, превы-
шающем прошлогодний

уровень.
Все три сельхозпредп-

риятия района уже прекра-
тили заготовку сена. При
плане 4100 тонн заготовле-
но 3201 или 78 процентов.
Такая ситуация не только в
Сланцевском районе, и
наши показатели даже пре-
вышают среднеобластной
уровень.

Однако в хозяйствах за-
веряют, что при достаточ-
ном количестве силоса
имеющегося сена хватит на
зиму. Заготовка силоса и
кормов из провяленных
трав идет хорошими темпа-
ми, заложено на хранение
уже около 90 процентов от
запланированного количе-
ства. Как положительный
факт, можно отметить, что
ЗАО «Родина» и ЗАО «Ось-

Конец августа – ответственная и напряженная
пора в сельскохозяйственных предприятиях. Еще
продолжается заготовка кормов – и уже начинается
уборка урожая. О том, как обстоят дела у сельчан, рас-
сказывает заместитель главы МО «Сланцевский рай-
он» Р.М. Саитгареев:

минское» скашивают травы
на неиспользуемых сейчас
сельхозугодиях соседних,
прекративших свое суще-
ствование хозяйств.

По заготовленным кор-
мовым единицам на одну
условную голову скота Слан-
цевский район занимает 4
место в Ленинградской об-
ласти (данные на 26 авгус-
та).

Условия, в которых рабо-
тают труженики сельского
хозяйства, трудны не толь-
ко из-за погодных условий.
Постоянно ощущается не-
хватка средств: очередное
подорожание бензина и
дизельного топлива потре-
бовало новых незапланиро-
ванных расходов. Остро сто-
ит проблема с кадрами.

С.ШИШКИНА

*Добыча нефти увеличилась в РФ в
июне на 11% до 37,899 млн тонн, экспорт
в дальнее зарубежье с учетом транзита –
на 11,5%.

*Государственный таможенный комитет РФ пере-
выполнил задание июня по перечислению средств в
бюджет на 39,7%, собрав 100,19 млрд рублей.

*В последние 2-3 года в России, по оценкам экс-
пертов, продавалось ежегодно 500-550 млн книг.

*В прошлом году Россия вывезла через свои пор-
ты 35,7 млн тонн нефти, а через иностранные терми-
налы в Прибалтике – 61,2 млн тонн (только через Тал-
линн – 23,8 млн тонн).

*Отчисления России и Белоруссии в бюджет Со-
юзного государства за шесть месяцев 2004 года со-
ставили соответственно 610 млн 71,4 тыс.рублей и

263 млн.1,9 тыс.рублей.
*Согласно оценкам Минэкономраз-

вития и ГТК РФ, среднегодовой ущерб
только от контрабандного промысла

рыбы и других биоресурсов, с учётом их экспорта,
достигает 7 млрд долларов.

*Представители руководства Польши подтвер-
дили факт ведения переговоров с США о сооруже-
нии на территории республики объектов американ-
ской системы противоракетной обороны (ПРО). Пе-
реговоры ведутся уже восемь месяцев.

*Премьер-министром Литвы стал Альгирдас Бра-
заускас.

*Международный суд (МС) в Гааге признал стро-
ительство Израилем «стены безопасности» неза-
конным.
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Везла я груз на
быке и опасалась,
что устанет моя тяг-
ловая сила да уля-
жется на дороге,
переломает оглоб-
ли. Но бык Тимоша
меня не подвел.
Лошади, глядишь,
поскорее с горки
бегут, и Тимоша
прибавит шагу.
Сами-то мы, ребя-
та, ехали голодне-
хонькие, но пони-
мали, что ленинг-
радцам еще хуже,
чем нам. Они пос-
ле блокады сла-
бые, их скорее на-
кормить надо. Нам
на еду шли зерно-
вые отходы да головица (остатки пос-
ле обработки льна).  В самом начале
войны лошадей у нас было много, но
они заболели и стали гибнуть одна за
другой. Хоронили их за деревней. И
повадились волки разрывать по но-
чам ямы да поедать конину. Волков,
видно, фронт гнал в нашу сторону, бои
шли в 75 км от нашего села. Волки и
днем стали нападать на овец, телят, а
то и на людей. Лошадей стало мало.
Лечить было нечем не только живот-
ных, но и людей.

Тиф косил жителей деревни. Одна
семья  полностью вымерла. Еды
мало, а со слабым человеком болез-
ни справлялись запросто. От чесотки
страдали и люди, и лошади. И тут на
выручку колхозникам пришла другая
тягловая сила – быки. Намаялась я с
капризными быками. Поеду, бывало,
за дровами в лес, привяжу быка на
поляне к колышку, чтобы он поел трав-
ки, пока я готовлю поклажу. Так этот
силач выдернет колышек и в стадо
убежит, ищи его тогда. Сколько слез
из-за упрямцев пролито! Уговаривала
я их, и ругала, и по голове поглажива-
ла.

С фронта от отца мы получили все-
го три письма-треугольничка, где папа
сокрушался, что оставил маму без за-
паса зерна и с тремя ребятишками.
Работал папа до войны председате-
лем сельсовета. Вроде и при хорошей
должности, а жили мы бедно, как  все
остальные. Часто гляжу на фотогра-
фию своего деревенского домика, где
прошло трудное детство, и все равно
милее его для меня  дома нет. По ут-
рам, до школьных уроков, ходили мы,
девчонки, ученицы 4-го класса, окола-

О тягловой силе замолвите слово…
В 1944 году, как только была снята блокада с Ленинграда, соседние

области и районы стали отправлять продовольствие в северную столи-
цу. Сланцевчанке Анне Михайловне Корышевой было в ту пору всего-то
14 лет, но и она участвовала в поездке на железнодорожную станцию
Сандово. До станции 25 км. Длинный обоз растянулся чуть ли не на
версту, а в центре его (среди лошадей) шествовал бык. На мешках с
пшеницей восседала худенькая белокурая девочка. Односельчане,
отправляя обоз, просили возниц, ехавших на лошадях, поберечь Ан-
нушку. Вот что рассказывает А.М.Корышева о жизни крестьян в прифрон-
товой полосе.

чивать льняные снопы в овине. Нор-
мы были большие. За месяц такой ра-
боты по утрам  давали нам 2 кг пше-
ницы. Простужались, болели, но все
равно трудились. Нас, несовершенно-
летних, и на такую работу ставили, где
не всякий мужчина справится. Как-то
отправили меня на лесозаготовку. По
плану-то должны были маму отпра-
вить, но она болела, и пришлось мне
ехать. Было это зимой. Увезли за 75
км от дома, в Лесной район. В избах
поселили по 10 человек. Распредели-
ли на группы по 3 человека. Взрослые
женщины не хотели работать с  нами.
Утром до леса нас увозили за 10 км от
деревни, а вечером усталые, голод-
ные, вымокшие, возвращались мы
пешком.

 Наша группа из 3-х девчонок была
совсем замученной. Снегу по пояс,
сосны в обхват, сучья большие, креп-
кие. И пилим, и рубим, а работы не
убавляется. Пилы тупые, топорища
сваливаются. Да еще третья девушка
в нашей группе ни пилить, ни рубить
не умела. То у нее пилу зажмет, то ко-
стер ей не разжечь, то рукавицу поте-
ряет. Вот и ходим к неумехе, и  помо-
гаем. Да ведь еще к концу смены надо
и кряжи в штабель уложить. За ночь
не успевали у нас просохнуть одежки-
обувки, по утру надевали их влажны-
ми и снова в лес. На питание давали
подгнивший горох. Вернулась я с лес-
ных работ, так меня не узнать, так ис-
худала.

Но любила сельскую работу. На
сенокос брала я отцову косу, чтобы
прокос был побольше. Мне нравилось,
когда люди хвалили меня, завидова-
ли маме. Мол, какая девка у тебя лов-

кая, сама и косу отбивает, и серпом
работает, как взрослая жница. Мас-
терство легко не дается – до сей поры
шрамы от порезов напоминают о тех
днях. Пришла Победа, мы, юные ра-
ботницы, подросли. На танцы побе-
жать хочется, а не в чем. Бедность
одолела. И поехала молодежь в по-
селки, города. Так и я оказалась в Кан-

далакше. А сестра
Шура после ФЗО уже
в Сланцах на ТЭЦ
сварщицей была. В
1953 году и я в Слан-
цы перебралась.
Жили мы поначалу в
Китай-городке. Так в
шутку называли 3-й
поселок. Комната
маленькая у нас с
Шурой была – всего
11 метров. Работать
стала тоже на ТЭЦ.
Здесь и суженого
встретила. Петр Ни-
китович работал в
турбинном цехе. Буд-
то вчера это было, а
совсем скоро, 4 янва-
ря 2005 года, нам
предстоит отметить
золотую свадьбу.
Сына вырастили. В

ТЭЦ довелось мне поработать на ды-
мососах, мельницах, компрессорах.
Потом в механическом цехе стала  ин-
струмент выдавать рабочим, и Теодор
Яковлевич Бершицкий направил меня
учиться в Ленинград на завод «Запде-
таль». Стала я заточницей режущих
инструментов. И на цементном заво-
де довелось поработать. Любила я за-
ниматься общественной работой. Но-
вогодние «огоньки» частенько тогда
организовывали, ездили на экскурсии
в разные города,  а также  за клюквой,
за грибами. И про спорт я не забыва-
ла – заняла 3-е место по метанию
диска на второй летней олимпиаде.
Купили легковушку, так пришлось на-
учиться вождению, права получить.
Нам с Петром Никитовичем сейчас
уже за 70, а с огородом расстаться не
можем, срабатывает крестьянская
закваска.

Послесловие. Многое умеют ма-
ленькие руки Анны Михайловны. Из
них и сейчас не выпадет ни серп, ни
коса. Сумеет она приготовить и щи, и
пирожное, и металл обработать. А как
хорош ее балкон с цветущими гераня-
ми! Производственные дела отмече-
ны грамотами, значками «Победи-
тель соцсоревнования», благодарно-
стями. А ей все снится деревня Мик-
шеево, старенький домик, луга, лес,
упрямые бычки. Хорошая получилась
бы из Анны Михайловны деревенская
хозяюшка. А все это эхо войны, долго
еще  ее отзвуки  будут сказываться на
судьбах человеческих.

Рассказ А.М.Корышевой
записала Г.ПЛАХОТНЮК.
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- В чем же конкрет-
но выражаются наме-
рения компании «Ме-
гаФон» в Сланцевс-
ком районе?

- Планируется улучшить качество
связи стандарта GSM, которую предо-
ставляет «МегаФон». В Сланцах это
будет сделано за счет установки баш-
ни сотовой связи высотой 70 м на ули-
це Островского в микрорайоне Лучки.
Место выбрано между рекой Кушел-
кой и старым рынком. Сразу скажу, что
земельный участок выбирали с таким
расчетом, чтобы не причинить каких-
либо неудобств местным жителям.
Участок площадью 0,02 га отведен на
заброшенном пустыре, до жилых до-
мов расстояние более 100 м. Следу-
ющий пункт – деревня Черновское. В
северной ее части, на окраине будет
установлена мачта сотовой связи вы-
сотой 80 м. Размеры запрашиваемо-
го участка – 0,45 га. Такую же мачту
планируем установить в деревне Ста-
рополье для организации связи юж-
нее г. Сланцы. Оба земельных участ-
ка отводятся на неудобьях, на неис-
пользуемых землях, заросших кустар-
ником. Расстояние до жилых домов –
не менее 150 м. Вопрос о выделении
земельных участков решался межве-
домственной комиссией с участием
представителей всех заинтересован-
ных сторон.

- Что даст установка этих со-
оружений?

- Улучшится качество связи на
подъезде к городу и в отдаленных
микрорайонах Сланцев, в рядом рас-
положенных садоводствах. На терри-
тории Сланцевского района будет
обеспечена устойчивая связь вдоль
основных автодорог – на Кингисепп и
Лугу. До конца года планируется закон-
чить оформление документов в Чер-
новском и Лучках.

В Старополье сроки  - первый квар-
тал будущего года. Такие же работы
ведутся и в Кингисеппском, Лужском
районах, в соседней Псковской обла-
сти. Естественно, улучшится связь и на
территории населенных пунктов.

- А в садоводстве «Здоровье»

можно будет
пользоваться
телефоном по
обычным, а  не
международным
тарифам? Сей-
час связь там
осуществляет-
ся через Эсто-
нию.

- Думаю, этот
вопрос решится в
скором времени,
так как Псковс-
кое отделение
Северо-Западно-
го филиала нашей
компании также
занимается улуч-
шением качества

связи, идет активное развитие имен-
но в гдовском направлении. В начале
следующего года ваши соседи «пере-
кроют» Сланцевский район с юга.

- В нашем районе 6 своих вышек
уже поставила «МТС», а вы плани-
руете только три точки. Почему?
И не будут ли возникать помехи?

- Правильнее будет сказать, что
обе компании дополняют друг друга.
У нас используется другая методика
расчета сети по сравнению с той, что
применяется «МТС».

Поэтому количество и высота ан-
тенно-мачтовых сооружений различа-
ются. Но друг другу мы не мешаем.

В ближайшее время Северо-Западным филиалом ОАО «МегаФон»
(известная компания сотовой связи) планируется значительно
расширить свое присутствие в регионе, в том числе и на террито-

рии МО «Сланцевский район». Недавно в нашем городе в очередной раз
побывал официальный представитель филиала А.Ю.Шилов, который за-
нимается решением организационных вопросов в органах местной влас-
ти, в том числе и выделением земельных участков. А.Ю.Шилов охотно
ответил на вопросы
нашего корреспон-
дента. Сеть сотовой связи

развивается

Хотя обе компании работают в фор-
мате GSM,но в разных диапазонах.
Кстати, напомню, что «МегаФон» все-
таки был первым на Северо-Западе
России оператором сотовой связи, ра-
ботающим по общеевропейским стан-
дартам. В Сланцы мы пришли не-

сколько лет назад.
Оборудование было
установлено на те-
левизионном рет-
рансляторе. На Се-
веро-Западе у «Ме-
гаФона» сейчас 3,4
млн клиентов, а все-

го по России –
более 10 млн,
в том числе
многие круп-
ные организа-
ции являются
нашими кор-
поративными
клиентами.

- Прохо-
дят ли ваши
сооружения
экологичес-
кую экспер-
тизу?

- Обяза-
тельно. Без
согласований
в природоох-
ранных орга-
нах, санитар-
ном надзоре
и других ин-
с т а н ц и я х
были бы не-
возможны ни
проектирова-
ние, ни выде-

ление земельных участков, ни, тем бо-
лее, строительство.

- Будут ли все сооружения на-
дежно защищены?

- И башни, и мачты изготавливают-
ся в антивандальном исполнении. Как
показал опыт, это оправдывает себя,
поскольку постоянного технического
обслуживания оборудование не тре-
бует.

Пользуясь случаем, хочу заметить,
что в ОАО ««МегаФон» с большим вни-
манием относятся к мнению населе-
ния о работе компании. Поэтому, если
у жителей Сланцевского района по-
явятся вопросы по нашей системе
связи, на них обязательно ответят
специалисты. Если вы позвоните в ре-
дакцию газеты «Знамя труда»,  эти
вопросы передадут в Северо-Запад-
ный филиал ОАО «МегаФон».

Беседу вела С.ШИШКИНА

ВЕСТИ ИЗ НОВОСЕЛЬСКОЙ ВОЛОСТИ Новые куклы
В театре кукол появились

4 новых куклы. Две из них ростовые. Это Жираф и
Заяц. И сшиты еще две эстрадные куклы. Все это
дело рук замечательной художницы кукольного те-
атра Галины Сидоровой. «С новыми куклами мы
пройдемся по школам города, побываем в гостях у
ребят. Это будет наша  своеобразная  реклама  пе-
ред началом творческого сезона», - сказала режис-
сер театра Е.Т.
Беляцкая. 31 августа 2004 года

В день празднования Яблочного Спаса в Новосельском
храме Александра Невского состоялась служба, которую вел
настоятель отец Владимир.

* * *
Как сообщил глава Новосельской волости В.П.Баган, цен-

тральные водоочистные сооружения волости находятся в кри-
тическом состоянии. Ранее коммуникации принадлежали АО
«Аврора». «Процесс передачи сетей в муниципальную соб-
ственность пока не завершен, - сказал В.П.Баган. – Поэтому
ремонтные работы по очистке сетей пока не начаты».
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В. БУДЬКО,   краевед.

- У нас работы хватало
на всех. На протяжении все-
го лета в нашем Доме куль-
туры активно отдыхали дети
Загривской волости.  Я ду-
маю, что им было интерес-
но, иначе они просто пере-
стали бы к нам ходить. Мно-
гие мероприятия они за-
помнят надолго, потому что
радовались и веселились от
души. Особенно детям по-
любились игры «Волшеб-
ная карусель», «Лето крас-
ное», «Грибная путаница».

- Жанна Руфовна, ска-

жите, а к вам приходили
на мероприятия «органи-
зованные» дети?

- Каждый вторник мы
принимали ребят оздоро-
вительной площадки Заг-
ривской средней школы. Их

Детвора отдохнула на славу
Лето промелькнуло незаметно. Дней погожих нын-

че выдалось немного, но работы в культучреждениях
от этого не убавилось. Культработникам надо было
проводить летние развлекательные мероприятия для
ребятишек, которые остались на лето дома. Мы по-
просили директора Загрив-
ского сельского Дома куль-
туры Ж.Р.Дворецкую расска-
зать о том, как они работали
с детворой.

всегда ожидали новые ска-
зочные персонажи с весе-
лыми играми. Для них про-

водились викторины и кон-
курсы. Нас за активную ра-
боту с детьми и радушный
прием тепло поблагодари-
ла педагог Загривской шко-
лы С.Б.Романчук.

- Культработники

всех учреждений культу-
ры, согласно планам, вы-
езжали в садоводческое
товарищество «Здоро-
вье» и там тоже работа-

ли с детьми. Были ли вы
там?

-Мы не исключение.
Проводить меропри-
ятия с детьми из
«Здоровья» очень
интересно, они актив-
ные, подвижные и
большие фантазеры.
Мы проводили для
них игровые програм-
мы «Веселый эксп-
ресс» и «Неожидан-
ное приключение»
(на снимках). Ребята
так радовались
встречам с неповто-
римым и забавным
Карлсоном, с веселы-
ми Клепой и Ириской,
задиристым Дурема-

ром и т.д.!
 Надолго запомнит дет-

вора неугомонных ведущих,
и мы надеемся, что ребя-
тишки будут ждать новых
встреч с ними и следующим
летом.                В.ГОРДЕЕВА.

Протяженность Плюс-
сы — 281 км. Площадь
бассейна — 6550 кв км.
Вытекает из оз. Заплю-
сье, а впадает в Нарвское
водохранилище.  Ранее
Плюсса была правым
притоком Наровы. Судо-
ходна на 83 км, сплавная
река. Пароходы из Слан-
цев ходили в Чернево и
Ивангород.

Верховья находятся
на границе Псковской и
Ленинградской областей.
В д. Заплюсье известен
могильник курганного
типа 2 пол. I тыс. н.э. В с.
Шереги, что к западу от
Заплюсья, руинирован-
ная Покровская часовня
1913 г., а в с. Замошье в 5
км к востоку от Заплюсья
чтится культовый источ-
ник. Он находится к югу от
церкви. Там же памятник
107 сельчанам, сожжен-
ным фашистами в 1944 г.
В с. Заполье, которое яв-
ляется волостным, памят-
ник воинам, погибшим
при освобождении Плюс-
ского района. Георгиевс-
кая церковь села постро-
ена в 1845 г. Это деревян-
ное творение архитекто-
ра Лукашевича сегодня ут-
ратило главы и верх коло-
кольни, действующая.
При храме часовня-склеп
русского ученого-физио-
лога Ф. В. Овсянникова,
который в 1889 г. приоб-
рел в Заполье усадьбу.
После революции его ос-
танки были вынесены из
часовни и осквернены.
Заполье расположено на
шоссе СПб-Псков. К ю.-в.
от него находится некое
село Староверский Луг.
Близ сел Б. и. М. Льзи
Плюсса пересекает шос-
се. В Б. Льзи известны т.н.
Льзовские родники, взя-
тые под охрану государ-
ства. Ниже села слева
притекает речушка Омуга.
Этот гидроним финского
происхождения. Формант
«га» означает — вода.
Напротив устья Омуги -
села Остров и Андромер.
В последнем расположе-
на усадьба помещика
Пантелеева, прозванного
тираном.
(Продолжение следует)

Река Плюсса

 
 

Единственный магазин в городе,
который целенаправленно торгует
школьной формой и обувью для де-
тей – это магазин «Ника» индивиду-
ального предпринимателя Л.К.Ки-
сель. Продавец отдела детской
одежды и обуви Светлана Прядо
(на снимке) рассказала:

- Спрос в последние дни августа
на школьную одежду увеличился.
Родители приходят к нам с детьми,
примеривают костюмы, блузки, сара-
фаны, обувь. Ассортимент у нас хо-
роший, на все возрасты, правда, до
14 лет. Одежда очень нарядная, по-
купают для мальчиков больше костюмы,
для девочек – сарафаны. Не пугают и цены,
хотя одежда и обувь стоят недешево. Но
всем родителям хочется, чтобы их ребе-

Накануне праздника

нок, а тем более первоклассник пошел в
школу нарядным, праздничным, чтобы за-
помнил этот день на всю жизнь.

В.ГОРДЕЕВА
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Лидии Николаевне
ФЕДОРОВОЙ
Поздравляем
с юбилеем!
Желаем
крепкого
здоровья, удачи,
душевного тепла.

Коллектив управления
ОАО «Завод «Сланцы».

Татьяне Ивановне
МАТЮШИНОЙ
Поздравляем
с этой
славной датой!
От всей души
хотим пожелать
По жизни добро,
весело шагать.
Путь впереди
еще большой,
Потери будут и находки.
Ну а мы всегда с тобой.

Мама, муж, дети.

ВНИМАНИЮ
РУКОВОДИТЕЛЕЙ ОРГАНИЗАЦИЙ

В соответствии с распоряжением Правительства
Российской Федерации от 6 марта 2003 г. № 291-р

 в Российской Федерации проводится
IV ВСЕРОССИЙСКИЙ КОНКУРС «РОССИЙСКАЯ

ОРГАНИЗАЦИЯ ВЫСОКОЙ СОЦИАЛЬНОЙ
 ЭФФЕКТИВНОСТИ»

Конкурс проводится с 2000 г. в целях привлече-
ния внимания к решению социальных вопросов и
демонстрации на примере лучших организаций (по-
бедителей и лауреатов конкурса) высокой эффек-
тивности социальной работы, широкого распростра-
нения и поощрения положительного опыта в дан-
ной сфере.

Организаторы конкурса: Министерство эконо-
мического развития и торговли Российской Феде-
рации и Министерство здравоохранения и социаль-
ного развития Российской  Федерации  с  участием
заинтересованных  органов исполнительной  влас-
ти,  общероссийских объединений работодателей и
профсоюзов. Председатель Оргкомитета конкурса:
министр экономического развития и торговли Рос-
сийской Федерации Г.О.Греф.

Конкурс проводится по следующим номинаци-
ям:

Развитие персонала.
Охрана здоровья и безопасные условия труда.
Социально-экономическая эффективность кол-

лективного договора.
Природоохранная деятельность и ресурсосбере-

жение.
Реализация социальных программ и развитие ме-

стного сообщества.
Малое предприятие высокой социальной эффек-

тивности.
К участию допускаются организации, зарегист-

рированные в Российской Федерации, независимо
от формы собственности и отраслевой принадлеж-
ности.
Срок подачи документов - до 1 октября 2004 г.

Более подробную информацию можно получить
на сайте конкурса и в Конкурсной комиссии.
Адрес: 105203, Москва, ул. 15-я Парковая, д. 8

Тел.: 464-33-33, 464-48-45, 463-95-90 E-mail:
info@roskonkurs.ru Internet: ww.roskonkurs.ru.

Быстро и качественно коллектив ГП «Сланцев-
ское ДРСУ» отремонтировало асфальтовое по-
крытие дороги от магазина «Никольский» до рын-
ка на ул. Ленина.

 

 По сообщениям
корр. ИТАР-ТАСС

Усилить
меры по охране
урожая на полях
распорядился
губернатор
Ленинградской
области

   
Сергей Валерьев,

Ольга Павлова/. Под
усиленную охрану
взяты поля сельско-
хозяйственных пред-
приятий в Ленинград-
ской области, прини-
маются меры для пре-
дотвращения воров-
ства урожая. Об этом
корр. СПБ-ТАСС сооб-
щили в пресс-службе
губернатора области.
     Губернатор региона
Валерий Сердюков по-
ручил ГУВД Санкт-Пе-
тербурга и Ленинград-
ской области внести в
маршруты патрулиро-
вания территорию
сельхозпредприятий,
руководителям хо-
зяйств предложено
организовать охрану
полей.

 В операцию «Уро-
жай» включилась так-
же Госавтоинспекция:
въезд в хозяйства будет
разрешен лишь по спе-
циальным пропускам.

 Милиции в охране
урожая будут помогать
служащие внутренних
войск, которые тради-
ционно работают в об-
мен на овощи для сво-
их частей.
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 О О О «ВЕСТВЕК»
ТРЕБУЮТСЯ
НА РАБОТУ:

ЭЛЕКТРИКИ,
САНТЕХНИКИ,

РАЗНОРАБОЧИЕ,
РАБОЧИЕ строительных

специальностей,
МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ.

З/плата от 3000 р. и выше.
Обращаться:

ул.Маяковского, дом 9.
Тел.42-518.

Продается  детская коляска «зима - лето» в
хор. состоянии: перекидная ручка, сумка-люль-
ка. Обр.: ул.Шахтерской Славы, д. 20, кв. 52.  Тел.
8-921- 3732136.

Срочно куплю квартиру. Тел. 8(812) 970-22-
75.

Куплю дом с земельным участком. Тел. 8(812)
970-22-75.

Куплю участок земли в живописном месте.
Тел. 8(812) 970-22-75.

На КПП д. Кондуши потерялся сиамский кот
по кличке Марис. Возможное местонахождение
- д. Загривье. Т. 35-480, 2-45-98. За вознагражде-
ние.

ПЕРЕД УЧЕБНЫМ ГОДОМ
В течение августа инспекцией Государственного пожарного

надзора перед началом учебного года велись проверки проти-
вопожарного состояния в образовательных учреждениях
(включая детские сады, школы, средние специальные и выс-
шие учебные заведения). Проведено 37 проверок. По их ре-
зультатам можно сказать, что в данных учреждениях продела-
на большая работа по выполнению обязательных противопо-
жарных мероприятий. Тем не менее, и в ходе прошедших прове-
рок сделаны существенные замечания.

Остался невыполненным один из основных пунктов выданных
ранее предписаний согласно действующим нормам пожарной бе-
зопасности: установка сигнализации автоматической системы
оповещения людей на пожаре.Специальные противопожарные
двери должны быть установлены в электрощитовых, гладильных,
прачечных, помещениях для хранения белья. Такие двери появи-
лись в детских садах №№7, 10, 22, в школе-интернате №7, и это
пока все. На дверях также должно быть выполнено уплотнение в
притворах и должны быть установлены доводчики (устройства для
самозакрывания). В некоторых учреждениях было выявлено са-
мовольное  изменение функцинального назначения помещений.
Не во всех учреждениях восстановлены предусмотренные проек-
том двери. Приямки окон проемов подвальных и цокольных эта-
жей кое-где забиты жестью, досками, хотя они должны быть ос-
теклены. Грубейшее нарушение правил пожарной безопасности
было выявлено в детском саду №22: здесь сварочные работы
велись в то время, когда дети находились в помещении. По ре-
зультатам проведенных проверок привлечены к административ-
ной ответственности 6 должностных лиц.

 Н.ДЕМИДОВА, Инспектор ИГПН 41-ОПО

МП «Рынок»
требуется

ТРАКТОРИСТ
С ЛИЧНЫМ
ТРАКТОРОМ

для работы
по совместительству.

Обращаться
по тел. 2-14-71.

Майор милиции Смольников Михаил Ана-
тольевич за время службы в отделе вневедом-
ственной охраны при ОВД Сланцевского рай-
она Ленинградской области прошел путь от
дежурного ПЦО до заместителя начальника
отдела охраны.

Трагическая, нелепая случайность оборва-
ла жизнь нашего товарища и его любимой
дочери.

Все знали его как доброго, отзывчивого
человека, оптимиста, настоящего друга, отлич-
ного работника, замечательного отца и мужа.
Таким он навсегда останется в наших серд-
цах.

Выражаем глубокое соболезнование род-
ным и близким.

Коллектив отдела вневедомственной
охраны при ОВД Сланцевского района

Ленинградской области

28 августа 2004 года трагически
погибли майор милиции

СМОЛЬНИКОВ МИХАИЛ
АНАТОЛЬЕВИЧ,

заместитель начальника отдела
вневедомственной охраны

при ОВД Сланцевского района
Ленинградской области

и его дочь ВИКТОРИЯ.

ВНИМАНИЮ ВЛАДЕЛЬЦЕВ ПАЕВ ОБЩЕЙ ДОЛЕВОЙ
СОБСТВЕННОСТИ ЗЕМЕЛЬ АОЗТ «СЛАНЦЕВСКОЕ»!!!

ООО «Агропромышленное предприятие «Загривское»
для ведения сельскохозяйственных работ ПРИОБРЕТАЕТ

ЗЕМЕЛЬНЫЕ ПАИ ИЗ ЗЕМЕЛЬ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОГО
 НАЗНАЧЕНИЯ АОЗТ «СЛАНЦЕВСКОЕ».

По вопросам реализации обращаться по адресу:
Сланцевский район, поселок Сельхозтехника,

административное здание «СХТ», 2-й этаж, телефон 64-799.
Готовы выслушать ваши предложения по вопросу реализации.

4 сентября
с 9 до 10 часов
на рынке г.Сланцы
 

Московской
птицефабрики

Однокурсники и друзья, бывшие сту-
денты группы БУ-62 Сланцевского тех-
никума, глубоко скорбят по поводу тра-
гической гибели СМОЛЬНИКОВОЙ Вики

и выражают соболезнование ее родным и
близким.

Глубоко скорбим по поводу трагичес-
кой гибели СМОЛЬНИКОВА Михаила и
его дочери Вики.

Выпускники СИТ – гр. 79ЭПП 11Д.

Выражаем искреннее соболезнова-
ние Головневой Вере Константиновне по
поводу смерти сына Александра.

Соседи.


